

S. G. Monseigneur l'Archevêque présidera au Salut du Saint-Sacrement à 3½ heures de l'après-midi, et prononcera une allocution de circonstance.

On entonnera ensuite le chant des adieux, dont voici le refrain :

Partez, mes Sœurs, adieu pour cette vie ;
Portez au loin le nom de notre Dieu ;
Nous nous retrouverons un jour dans la Patrie.
Adieu, mes Sœurs, adieu !

Durant le chant des strophes touchantes de ce cantique, les religieuses de la Communauté, et ensuite les dames des trois familles intéressées, iront baiser les pieds des Missionnaires, qui doivent se mettre en route lundi, pour les missions de la Chine.

Passant par Vancouver, elles arriveront vers le 25 décembre à Tché-Fou. L'une des Missionnaires restera à cet endroit, pendant que les deux autres se rendront dans le Su-Tchuen.

Voici les noms de ces Missionnaires : Mère Marie de Saint-Blaise, de Sainte-Anne de Beaupré ; Mère Marie de l'Enfant-Jésus, de Québec ; Sœur Marie-Onésime, aussi de Québec.

Au moment où nous écrivons ces lignes, nous avons sous les yeux le compte rendu d'une cérémonie de départ qui eut lieu à Marseille le 12 mars 1899. « Maintenant, s'écria le prédicateur à la fin de son allocution, maintenant, au revoir. Quand ?... Où ?... Lorsque vous aurez souffert, pleuré, travaillé, peut-être versé votre sang, vous irez jouir de Dieu... Si vous mourez martyres, priez, priez pour ceux qui restent ! » C'était, en effet, aux martyres du 9 juillet 1900, au Chan-Si, que s'adressait le prédicateur !...

Les Religieuses Franciscaines Missionnaires invitent, à la cérémonie de dimanche, le public et spécialement les membres du clergé.

Chronique diocésaine

QUÉBEC

— Dimanche, S. G. Monseigneur l'Archevêque assista à la messe paroissiale de Beauport, et adressa aux fidèles de cette paroisse un sermon rempli de conseils utiles.

Nico-
; Rév.
Bon-
on de
Bon.) ;
croisse
axime
tière ;
ernier,
O. Go-
cques-
te-Eu-
is C.-A.
ec ; Pa-
Vallier ;
Saint-
le N.-D.
de Lo-
se le 30
accepté

n, diman-
une céré-
qui se font
angères da